

ABSTRAK

Yulianti, 2024. “*Bacaan Al-Qur’an dalam Tradisi Malappa’-lappa’ Pada Masyarakat Dusun Terra, Desa Sampa, Kecamatan Bajo, Kabupaten Luwu*”). Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Syahrudin dan Sabaruddin.

Skripsi ini membahas tentang Bacaan Al-Qur’an dalam Tradisi *Malappa’-lappa’* Pada Masyarakat Dusun Terra, Desa Sampa, Kecamatan Bajo, Kabupaten Luwu. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses pelaksanaan tradisi *malappa’-lappa’* serta manifestasi dan makna doa yang dibaca dalam tradisi *malappa’-lappa’* pada masyarakat Dusun Terra, Desa Sampa, Kecamatan Bajo, Kabupaten Luwu.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu deskriptif-kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan tafsir dan sosiologis. Sumber data primer dari penelitian ini yaitu dari masyarakat yang terlibat langsung dalam tradisi *malappa’-lappa’*, sedangkan sumber data sekunder yaitu berupa buku, jurnal, dan artikel. Metode pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tradisi *malappa’-lappa’* terdiri dari beberapa rangkaian proses pelaksanaannya yaitu menentukan waktu, menyiapkan bahan-bahan yang digunakan, berdoa, dan makan bersama. Manifestasi dan makna doa yang dibaca dalam tradisi *malappa’-lappa’* yaitu berdasarkan apa yang mereka yakini dan pahami, di dalamnya terdapat ayat-ayat al-Qur’an yang juga diposisikan sebagai doa yang dibaca. Doa tersebut merupakan salah satu bentuk ibadah pada hakikatnya berupa penghambaan diri kepada Allah swt. tempat bergantung kepada-Nya, pengakuan ke Mahakuasaan Allah swt. meliputi segala sesuatu. Adapun doanya yaitu Niat, QS. al-Fātihah/1:1-7, QS. al-Ikhlās/112:1-4, QS. al-Falaq/113:1-5, QS. al-Nās/114:1-6, salawat Nabi, doa keselamatan, doa mohon ampun untuk kaum muslim, QS. al-Baqarah /2: 255, QS. al-A’rāf/7: 23, QS. āli-’Imrān/3: 8, QS. al-Baqarah/2: 201, salawat Nabi. Implikasi nilai-nilai al-Qur’an dalam tradisi *malappa’-lappa’* yaitu sebagai bentuk ungkapan rasa syukur, sebagai bentuk hubungan silaturahmi, sebagai bentuk dalam bersedekah antarsesama, dan tolong-menolong.

Kata Kunci: *Bacaan al-Qur’an, Tradisi Malappa’-lappa’*